

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan gaya kepemimpinan kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo dapat disimpulkan sebagai berikut:

Kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo dalam menjalankan tugasnya selalu membuka diri untuk menerima masukan dan saran dari semua pihak demi kebaikan dan keberhasilannya dalam mengemban tugas yang telah dipercayakan kepadanya. Dalam hal ini dalam pengkategorian tipe kepemimpinan, kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo termaksud pada kategori kepala sekolah dengan tipe kepemimpinan demokratis. Kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo menganggap bawahan sebagai mitra kerja dan penunjang keberhasilan kepemimpinannya, dan perhatiannya lebih kepada bagaimana bawahan tersebut di berdayakan, di ikut sertakan dalam berbagai kegiatan pelatihan guna peningkatan mutu dan profesional sesuai bidang mereka.

Kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo tidak membedakan-bedakan bawahan, Ia menaruh kepercayaan kepada bawahan, dan selalu berusaha menciptakan kondisi kerja yang harmonis penuh dengan rasa kebersamaan dan rasa kekeluargaan. Dalam hal gaya kepemimpinan, kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo selalu berusaha untuk selalu mampu mengoptimalkan kepemimpinannya. Kunci keberhasilan kepemimpinan menurutnya terletak pada keterbukaan untuk berkomunikasi dengan semua elemen. dan perlu menjadi

perhatian penting bahwa pemimpin harus selalu memberikan teladan atau contoh yang baik.

5.2 Saran-Saran

Dari hasil penelitian tentang gaya kepemimpinan kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo

Hendaknya gaya kepemimpinan kepala SMP Negeri 10 Kota Gorontalo ini terus dipertahankan dan lebih dikembangkan. Berkaitan dengan prestasi sekolah, maka penulis harapkan bahwa prestasi yang telah dicapai selama ini terus dipertahankan dan dapat didesiminasikan kepada sekolah lain, sehingga kehadiran sekolah ini dapat memberikan kontribusi yang positif bagi kemajuan pendidikan dan sekolah disekitarnya.

2. Kepada guru dan tata usaha SMP Negeri 10 Kota Gorontalo

Penulis berharap bahwa Kiranya hasil penelitian ini bisa menjadi bahan masukan kepada guru maupun kepada tata usah guna meningkatkan pelayanan dan kinerja dan untuk selalu bersama sama membantu kepala sekolah dalam pencapaian tujuan keberhasilan sekolah yang nanti dapat melahirkan pemimpin yang sejati menjadi manusia indonseia yang handal berkarakter dan profesional

3. Kepada Peneliti Berikutnya

Hendaknya penelitian yang dipaparkan oleh penulis dapat dikritisi demi untuk peningkatan ilmu pengetahuan terutama kaitannya dengan manajemen pendidikan dan lebih khususnya dalam ilmu kepemimpinana